CantabriaSantanderTorrelavegaRegión

SUANCES

Resolución. El Tribunal Supremo ordena el derribo del polideportivo de Hinojedo para cumplir con la sentencia sobre el Hotel Suances.

CAYÓN

Inversión. La consejera de Educación, Díaz Tezanos, ha presentado el proyecto de un polideportivo compartido entre el colegio Gerardo diego y el IES Lope de Vega

SANTOÑA

Carnaval Marinero. Hoy arrancan las semifinales del concurso de murgas, donde seis de las catorce agrupaciones presentadas serán elegidas para la final.



Revilla es arropado a su llegada por las autoridades locales y por varios vecinos. / QUEIMADELOS

VALDEOLEA

Revilla asegura que Campoo estará mejor comunicado que el resto de España

Con el AVE y las Autovías de la Meseta, Dos Mares y Aguilar-Burgos se convertirá en un «centro estratégico de ubicación de empresas»

QUEIMADELOS / MATAPORQUERA

El Presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha asegurado esta mañana que «todo Campoo será en 5 ó 6 años el lugar mejor comunicado de España», ya que cuando el AVE llegue a la región y estén concluidas las Autovías de la Meseta, Dos Mares y Aguilar de Campoo-Burgos, será una «plataforma conectada al resto del país como muy pocos sitios». Revilla ha puesto en valor lo que supondría para una empresa estar «a una hora de Logroño, a una hora y cuarto de Valladolid y de Palencia a 40 kilómetros menos», condiciones que convierten a esta zona en un «centro estratégico de ubicación de empresas» hasta el punto de que -ha añadido- hay ya empresarios «echándole el ojo». «Yo creo firmemente en el futuro de esta comarca que hasta ahora ha

sido un enclave duro y difícil por la falta de comunicaciones», ha sentenciado.

El Presidente reconoce que las grandes obras proyectadas por el Estado son «lentas» pero depararán «un antes y un después» para Campoo. Asimismo, ha destacado las actuaciones que el Gobierno regional ha llevado a cabo en los últimos años para dotar de infraestructuras viarias y conexiones a los distintos pueblos campurrianos.

En relación con la crisis económica, Miguel Ángel Revilla ha vuelto a incidir en que «pasará» y la comarca de Campoo va a estar «especialmente preparada» para «dar el salto» una etapa de desarrollo.

El Jefe del Ejecutivo cántabro ha realizado estas afirmaciones en Mataporquera, donde ha participado en los actos conmemorativos de la festividad de Santa Eulalia, patrona de la localidad.

Revilla ha declarado que asiste a este tipo de celebraciones por «devoción», ya que considera una «obligación de los políticos» estar en contacto con los ciudadanos. «Y a mí me encanta», ha agregado.

El Presidente, que ha participado en la tradicional degustación de

Los fieles acompañaron a su patrona por las calles de Valdeolea

Al término de la Misa, los fieles han acompañado a la imagen de la Santa en su tradicional procesión por el entorno del templo. Como colofón, se ha rendido homenaje a los 33 vecinos mayores de 90 años y a la centenaria Eulalia Llorente. El Presidente ha estado acompañado por el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón, otros representantes de la corporación y de la Junta de Mataporquera.

orejuelas, dulce típico del lugar elaborado a base de huevo, anís, orujo, aceite, azúcar y harina, ha considerado «una pena» que no se comercialice este producto porque está «riquísimo».

Como cada 12 de febrero, cientos de vecinos del municipio de Valdeolea y visitantes de otros lugares de la región se han dado cita en Mataporquera para honrar a la patrona y participar en las actividades.

REOCÍN

Adjudicada la primera obra con cargo al Fondo Estatal

MANUEL ORTIZ / REOCÍN

El pasado viernes día 6 de Febrero, y según Decreto de Alcaldía, se adjudicó la primera obra cuya financiación corresponde al Fondo Estatal de Inversión Local del Pabellón Deportivo de 'La Soloba' en Puente San Miguel.

Una vez visto el presupuesto elaborado por la Coordinadora de Obras del Ayuntamiento de Reocín, las distintas ofertas recabadas, la propuesta realizada por la Concejalía de Obras y el documento contable expedido por La Intervención Municipal con cargo a su correspondiente partida presupuestaria, se adjudicó la obra de contrato menor a la firma 'Talleres Puente San Miguel, S.L.' que se hará cargo del revestimiento interior de todo el Pabellón y la reparación de la cubierta por un importe de casi 60.000 euros (IVA incluido).

ACTUACIONES CONCRETAS.

La finalidad del presente proyecto es mejorar las condiciones del cerramiento interior perimetral en el área de juego del pabellón, que ahora se encuentra con roturas del material aislante existente de un modo generalizado, dando lugar a una pérdida de funcionalidad del mismo y a una apariencia de abandono de las instalaciones.

Por otro lado la cubierta de chapa metálica, presenta puntos con filtraciones por el estado de algunos de los elementos de fijación, siendo la reparación inabordable con medios propios municipales debido a las dificultades de acceso a estos puntos altos de la estructura al no disponer de medios auxiliares suficientes.

Para subsanar tales problemas se procederá a la colocación de un revestimiento interior de los cerramientos de chapa metálica, formado por paneles de chapa con aislamiento térmico y con superficie mecanizada para disipar las emisiones acústicas debidas a los impactos producidos por el uso del área deportiva.

Para los trabajos a desarrollar en estas obras, la empresa adjudicataria contará con cuatro personas, una de ellas está integrada en la plantilla de la empresa y otras tres serán de nueva contratación. El plazo de ejecución será de dos meses.

CARTES

Gómez de Diego visitó el Punto de Información Juvenil

MANUEL ORTIZ / CARTES

La directora general de Juventud, Eugenia Gómez de Diego, ha visitado esta mañana el punto de información juvenil del Ayuntamiento de Cartes, además de la oficina de atención al ciudadano, el telecentro informático y las distintas instalaciones que dispone el municipio.

En la visita ha estado acompaña-

da por el nuevo concejal de Juventud, Rodrigo López Mantilla. Gómez de Diego ha conocido de primera mano el punto de información, así como las distintas instalaciones con las que cuenta el Consistorio.

Dentro del punto de información, trabajan para mejorar la situación de los y las jóvenes facilitando documentación sobre ofertas de trabajo, cursos y becas de formación.



Eugenia Gómez de Diego junto a los responsables del telecentro. / ALERTA